

# *Celebran octava legislatura en Guatemala*

---



Guatemala, 14 ene (RHC) A defender la unidad y leyes en favor de la ciudadanía en Guatemala exhortó el presidente del Congreso, Álvaro Arzú, a los diputados que asumirán sus curules con la toma de posesión de la nueva presidencia.

Arzú destacó que fue un gran honor estar al mando de sus compañeros en un periodo que calificó de gran riesgo para el país.

Hemos salido adelante, hemos resistido embates de tiempos convulsos, pero no hemos caído en el caos social y la violencia, la economía creció y recuperamos la estabilidad y el equilibrio, afirmó.

A su juicio, el saliente Gobierno pasará a la historia como defensor de la soberanía del pueblo de Guatemala, al sentar la forma correcta de defender y perseverar la dignidad.

'Nos toca mantener la unidad de los guatemaltecos en sus tradiciones, valores y fe en Dios', exhortó a los diputados electos en junio del pasado año.

Arzú también mencionó como logros de su dirección, la modernización de las instalaciones del Palacio Legislativo y de las condiciones de trabajo. Asimismo, agradeció a todos el acompañamiento brindado para recuperar la soberanía y el trabajo con los poderes Ejecutivo y Judicial sin sumisión.

Luego de este paso protocolario, se procedió a un breve receso para la calificación de las credenciales de quienes ocuparán los 160 escaños, dos más ahora, en medio de maniobras para impedir la toma de posesión de al menos tres congresistas.

La institución se mantiene con varios anillos de seguridad para contener el paso de manifestantes del Comité de Desarrollo Campesino (Codeca) y de otros colectivos civiles que consideran a la legislatura y al gobierno salientes como los más corruptos de los últimos tiempos.

Aún se espera la llegada del presidente Jimmy Morales, quien expondrá su último informe de labores en medio de fuertes críticas a su mandato y una popularidad por el piso.

Posteriormente, se elegirá la nueva dirección del Congreso unicameral, el primer pulseo de este 14 de enero entre la fuerza mayoritaria y opositora, Unidad Nacional de la Esperanza, y el gubernamental partido Vamos, con planillas en disputa.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/211921-celebran-octava-legislatura-en-guatemala>



**Radio Habana Cuba**